



Luto en el deporte chileno: fallece el destacado triatleta Matías Opitz a los 44 años tras grave accidente

Una trágica noticia golpea al deporte chileno. Ayer domingo se confirmó el sensible fallecimiento del triatleta Matías Opitz, quien murió a los 44 años luego de sufrir un grave accidente mientras entrenaba en bicicleta. El deportista colisionó con un camión durante la jornada del pasado sábado, quedando gravemente herido. A pesar de ser intervenido quirúrgicamente en la Clínica de la Universidad Católica, no logró

sobrevivir.

Opitz era miembro activo del Club Deportivo Universidad Católica (CDUC), institución que lamentó profundamente su partida. "Es una pérdida dolorosa, no solo para nosotros, sino para todo el deporte nacional", señalaron desde el club, destacando su constante colaboración en eventos como el Ironman de Pucón, una de las pruebas más tradicionales del calendario

El deportista, miembro del Club Deportivo Universidad Católica y subcampeón mundial de Ironman 70.3 en 2021, murió este domingo tras sufrir un accidente en bicicleta el día anterior. El COCH y el CDUC expresaron su profundo pesar por la pérdida.

chileno.

El triatleta había tenido una destacada participación en el reciente Maratón de Santiago 2025, donde completó los 42 kilómetros en un tiempo de 2:34:07, ubicándose entre los 20 mejores de la clasificación general. Fue su primera vez compitiendo en la distancia completa.

Uno de los momentos más importantes de su

carrera se produjo en el Mundial de Ironman 70.3 de 2021, realizado en Utah, Estados Unidos. Allí, en la categoría 40-44 años, obtuvo el subcampeonato mundial, registrando un tiempo de 4:17:26. Desde el Comité Olímpico de Chile (COCH) también expresaron sus condolencias: "Lamentamos el sensible fallecimiento del destacado triatleta Matías Opitz. Acompañamos a sus familiares y

amigos en este difícil momento", publicaron en sus redes sociales.

La noticia ha generado conmoción en la comunidad deportiva nacional, especialmente entre quienes compartieron entrenamientos y competencias con Opitz, reconocido no solo por su talento, sino también por su compromiso y generosidad con nuevas generaciones de atletas.

